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第 2849回例会 2023年 1月 27日（金）  ホテルサンダーソン 

１. 本日のお客様はいらっしゃいません。 

２. 会長の時間：時間の関係で割愛。 

３. 幹事報告：石井國雄幹事 

① 坂出東ロータリークラブ（香川県）の共同ラジオ番組が始まる案内が届きました。番組名はレッツロータリ

ークラブ 放送日は毎週月曜日１８時～１８時３０分放送局はＦＭsun（スマホアプリ：レッスンラジオ）で視

聴できます。詳細が知りたい方は事務局までお願いします。 

② 下期会費納入が今月までとなっています。よろしくお願いします。 

③ 例会終了後、プログラム委員会を開催いたしますので、関係者の出席をお願いいたします。 

４. 出席報告 本日 1/27 出席率 73.01％ 前回 1/20 出席率 77.7％ 

５. ニコニコ BOX報告：井田真由美会員（順不同敬称略）  12,000円 （累計）605,000円 

  ■本日、「育英奨学金制度」について、クラブフォーラムがあります。会員の皆さんの活発なご意見をよろしく

お願いいたします。(小林和義)■本日はクラブフォーラムです。よろしくお願いします。(石井國雄)■本日は諸

般の事情により早退させて頂きます。(植木信行) ■本日もよろしくお願いいたします。(関智宏)■寒暖差激し

い今日この頃ですが、体調に留意して参りましょう！(野村雅弘)■今年に入って運試しで 3,000円だけ買った

宝くじが本日抽選日です、たぶん一等の 1億 3000万が当たっているので楽しみです。(井田真由美) 

６. クラブフォーラム：中島資浩理事 

報告、改訂版について。教育委員会の意見のものが 1枚資料配布してありますのでご確認ください。 

  2枚目のクラブフォーラム報告改訂版をご覧いただきますでしょうか。前回のクラブフォーラムのご意見をいた

だいたものを取りまとめたものがこちらになります。 

 〇3つの論点 

（1） 制度対象者の明確な再定義 

・地域のリーダー・・・評定平均でははかれない 

・困窮、個人情報に関わる→教育委員会に委ねた方がよい？ 

・地域のリーダーは評定平均では計れない。ロータリアンや地域の推薦があってもよい。                

・スポーツ等一芸も評価に加えてはどうか。学校担当者に制度の趣旨をよく理解してもらい適任者を推薦してもら

う必要性があり。 

・適任者を推薦してもらう必要性あり。・評定基準必要・父子母子家庭・評定平均４．５以上・住民税非課税世帯 

（2）制度対象者の人数と支給金額の再検討 

・１万以上・・・お金ありき→月額１万円を多くの生徒に 

・月額３万円を１名に絞るのが良いのではないか。・月額を上げて、親子面接をする。 

・枠を増やす方向性と財源から枠を考える方向性もあるのではないか。・人数と月額を増やす方が良い。 

（3） 応募提出書類の再定義（申請書・保護者の所得証明書・戸籍謄本・在学証明書など） 

・世帯全員年収の確認は必須。・世帯全員の課税証明書・成績表の提出要 

■各会員から沢山の意見がありました。（意見省略） 

■今日のご意見を持ち帰って委員会でしっかり議論して次回のフォーラムで最終的に皆さんに決断を頂くことも

あると思います。引続きご理解とご協力をお願いいたします。ありがとうございました。 

 
例会予定 
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№2850 2月 3日（金） 第一例会 理事会 三賞 米山奨学生 ロータリー情報 ホテルサンダーソン 

№2851 2月 10日（金） 外部卓話(認定 NPO法人じゃんけんぽん 副理事長 佐塚様) ホテルサンダーソン 
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